



TRABAJADORES SE MANIFIESTAN EN BANXICO

TRABAJADORES del Poder Judicial de la Federación (PJF) exigieron este martes al Banco de México (Banxico) que se pronuncie en contra de la reforma judicial, y es que aseguran que dicha reforma afectará seriamente a este país.

Al grito de "¡Jueces votados, peligro en los mercados!", los trabajadores llegaron hasta el primer

cuadro de esta ciudad para exigir que la comunidad de esta institución se pronuncie a favor de los trabajadores y "no sean cómplices".

Trabajadores del primer circuito judicial entregaron un documento dirigido a la Junta de Gobierno de ese órgano autónomo, en el que advierten también que está en riesgo que el Gobierno ponga la mira sobre

reservas federales, que se calculan en más de 230 mil millones de dólares.

Alrededor de 200 trabajadores del Poder Judicial que se oponen a la aplicación de la reforma recientemente aprobada en el Congreso de la Unión se manifestaron en frente de la institución crediticia.

Claudia Arellano



Foto: Cuartoscero

600

Millones de boletas estima imprimir el INE para la elección

TRABAJADORES del PJ, ayer, afuera del Banco de México, en el Centro Histórico.